



真

剣



豊明市立沓掛中学校 第3学年 学年通信卒業記念号 令和3年2月26日(金)

先週の寒さが嘘のように、やわらかな日差しに春風が心地よく感じるようになってきました。241人の生徒たちを祝福しているかのようです。

いよいよ来週の3月3日、旅立ちの日を迎えます。3年生の生徒たちは、この3年間で心身ともにとても成長したと思います。その一つの結果が、2月に行った奉仕活動でした。お世話になった学校に恩返しをするための活動です。生徒たち自身で清掃場所を考え、そこで何ができるかを計画しました。当日は、限られた時間の中で仲間と声を掛け合いながら献身的に清掃していました。「よく頑張った」という表現では足りないほど、その姿は素晴らしかったです。人のために活動することをためらわず、一生懸命になれる人は、きっとこれからも人を大切に、周りから愛されて成長していくことと思います。卒業後の彼らの成長が、ますます楽しみになりました。

これまで、細やかに指導できず、至らない点多々あったことと思います。特にこの1年は、変化の連続で、不安を感じさせてしまった場面も少なくなかったと思います。そんな中でも、保護者の方々は、学校の諸活動に対してご理解いただき、温かいご支援を絶やすことなく行ってくださいました。自分自身、あらゆる場面で助けられ、励まされました。「コロナ禍の中でも修学旅行に行く決断をくださりありがとうございました」と懇談会で担任の先生に話をされていた保護者がいらっしゃると聞き、涙が止まらなくなったことが、つい最近のように思い出されます。残り3日間、できることは限られていますが、職員一同、最高の卒業式を迎えられるよう尽力してまいります。当日、よろしくお願いたします。3年間、本当にありがとうございました。

学年主任

卒業式について

- 卒業式には、式にふさわしい身なりで参加してほしいと思います。学校では、練習から身なりを整えて臨むように伝えてきました。当日の朝は、ご家庭でも確認し、送り出してください。なお、今年度はマスク着用での出席となります。これまで学校に着けてきたもので構いません。
- 当日は、持ち物なしで登校させてください。カメラについては、最後の学級活動が終わり、校舎を出た後に限り、撮影を認めています。カメラを利用する場合は、校舎外でお渡してください。
- 卒業後の、生徒同士による打ち上げ等につきましては、行わないように指導しています。

3月中の生活について

- 卒業後も、3月31日までは沓掛中学校の生徒です。規則正しい生活、中学生らしい行動を心掛け、4月からの新しい進路への準備を進めてほしいと考えています。来校する用件が生じた場合は、できる限り授業時間内は避け、事前に連絡をしたうえで制服あるいは体育時の服装で登校することになっています。

4月以降の中学校への来校について

- きちんとした身なりで来校するように指導をしています。上と同様に、授業時間内は避け、事前に連絡をして、来校日時を伝えるように話をしました。なお、生徒たちには、次の進路に目を向け、新しい場所で自分の進む道をしっかり見つめてほしいと願っています。

高等学校・専修学校の出校日について

- 多くの高等学校や専修学校では、春休み中に出校日が設定されています。合格の際に配付されたプリント等を確認していただき、忘れることのないように参加してください。

公立高等学校入試合格発表について

- 公立高等学校全日課程入試の合格発表は、**3月18日(木) 10時**に行われます。合格の場合は、中学校で合格証をお渡ししますので、14時半に和敬館に集合です。
- 不合格の場合は、中学校より連絡をしますので、自宅で学校からの連絡をお待ちください。

新型コロナウイルス感染症の報告について(陽性日で判断)

- 卒業から3月31日までに陽性と判断された場合：沓掛中学校へ報告をお願いします。
- 4月1日以降に陽性と判断された場合：進学した学校へ報告をお願いします。

奉仕活動



学年レク



※ご卒業おめでとうございます

一年間ありがとうございました※

1組担任

ご卒業おめでとうございます。
一年間という短い時間でしたが「人を感動させたい、喜ばせたい。」そのような温かい想いに触れ、毎日が本当に幸せでした。学校での笑顔があふれる姿の背景には、保護者の皆様の心温まるご支援があったからだと思っております。感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

2組担任

着慣れない制服姿で迎えた入学式の日から、あっという間の三年間。とても楽しく、幸せな日々を過ごさせていただきました。それも、日々成長し、時には悩み迷うお子さんを、励まし、送り出してくださったご家庭の支えがあったからこそです。至らない点も多々ありましたが、三年間、本当にありがとうございました。

3組担任

不自由を強いられる一年でしたが、その中でできることを自分たちで考え、行動することができた3年生のみなさんは、大きく成長したと思います。この先、それぞれの進路に進むことで、離れ離れになりますが、心の距離は変わりません。中学校で得た仲間、経験を胸に大きく羽ばたいていくことを願っています。

4組担任

ご卒業おめでとうございます。中学生でしか感じることのできない気持ちや今しかできない経験を重ね、成長していく子どもたちの姿に喜びと頼もしさを感じました。中でも、3年時の体育大会では個性を生かし、長所が輝く姿に感動しました。中学校での経験や学びを生かし、活躍することを願っています。ありがとうございました。

5組担任

三年前、生徒と共に初めて迎えた沓掛中学校での生活。緊張した生徒たちの表情が懐かしく思います。私も大変緊張しておりました。心も背丈も大きく成長する生徒たちを頼もしく感じる日々でした。三年間携われたことを大変嬉しく思っています。また、各ご家庭での温かい支えに感謝しております。三年間本当にありがとうございました。

6組担任

ご卒業おめでとうございます。昨年度の4月、出会った日が遠い昔のことに懐かしく感じます。パワーと個性に溢れる子どもたちと過ごす日々は本当にあっという間で、中身の濃い二年間でした。これから、それぞれの進路で自分の持ち味を生かし、活躍できることを心から願っています。本当にありがとうございました。

特別支援学級担任

ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様と共に、お子様の成長を見守らせていただき、ご卒業の喜びを共有させていただける幸せを、たいへんうれしく心より感謝申し上げます。子どもたち皆が多くの人たちに愛され、心身共に健やかに、自分の選んだ道を目指に向かって進めますように願ってやみません。本当にありがとうございました。

進路指導主事

一年間という短い間でしたが、明るく元気に一生懸命取り組むことができる生徒たちと一緒に過ごせたことをとてもうれしく思います。昨年10月に生徒たちには「今を超えろ!!」という言葉を伝えました。自分自身で選択した進路を信じ、4月から日々力強く歩いてほしいと思います。そして、それぞれが選んだ世界で飛躍していくことを願っています。

学年担任

卒業おめでとうございます。
コロナ禍という異常事態の中、元気で明るい子どもたちに助けられた一年でした。子どもたちは、ここを耐え抜いたことで、困難に立ち向かう精神力が育てられたと思います。これからの子どもたちのますますの成長を期待しています。

学年担任

初めてこの学年の美術を担当しました。新型コロナウイルス感染症対策による休校もあって、特に一学期は厳しい日程でしたが、ほとんどの人が作品制作に前向きに臨んでいました。最後の「木彫」でも、中学校時代の思い出がしっかり込められた作品を完成させることができました。皆さんの進路先での活躍を期待しています。

学年担任

毎朝（週四日）昇降口で「おはようございまスク（ク）」（心の声）と声掛けをしました。実は一人ひとりの顔をチェックしていたのです。この学年の生徒は、初めて担当したので名前はほとんど覚えられませんでした。明るい声やマスク越しの満面の笑顔に力づけられ、続けることができました。一年間ありがとうございました。



学年担任

ご卒業おめでとうございます。立派に成長したお子様の姿に接し、皆様のお喜びも一入のことだろうと思います。彼らは、この大変な状況の中にあっても力を失うことなく無事にここまで歩んできました。それは、ひとえに保護者の皆様のお力添えがあったからだと思っています。新しく向かっていく環境の中で、これまで以上の活躍をしていくことを心から応援したいと願っています。

学年担任

ご卒業おめでとうございます。
三年前に入学してから、生徒たちはたくさんの経験を積み、心身共に大きく成長したと感じています。特にこの一年は、不自由な中であって、互いに支えあい、たくましく成長することができました。4月から新しいスタート。三年間の思い出を自信にかけて、何事にも前向きに取り組んでほしいと思います。三年間、ありがとうございました。

